

薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」

◎ 薬物乱用の実態
日本は、覚醒剤、大麻等の大きな消費国となっています。
愛知県内で覚醒剤等の薬物事犯で検挙された人は、平成8年以降、ずっと1,000人を超える高水準が続いています。

◎ 薬物乱用の恐ろしさ
薬物乱用の恐怖は、何度も繰り返し使用したくなる性質、つまり、依存性を持つていて、覚醒剤は、強い精神状況が高まる、「気分がいい」、「疲れが生れます」といった錯覚の生ります。



覚醒剤・大麻等の乱用をなくそう

◎ 薬物追放にご協力を
覚醒剤や大麻は、興味本位から気軽に手を出したり、覚醒剤がやせる薬、大麻は音感が良くなれるなどと騙して勧められたり、何か格好良いもののように錯覚して安易に手を出してしまった人もいます。

薬物を社会から追放するためには、あなた自身が甘い誘いにのらないことはもちろん、あなたたちはもちらん、あなたの周りで覚醒剤等の薬物を扱っている人を見たり聞いたりしたときは、警察までご連絡下さい。

佐久島の灯台

発行元
愛知県西尾警察署
佐久島駐在所
稲葉 豊
TEL 57-0110
内線526

不法就労・不法滞在防止にご協力を！



◎ 事業主の方へお願い
外国人を雇用する場合は、適法に働くことができない外國人であるかどうかについて、旅券、在留カード、就労資格証明書等をコピーではなく实物で在留資格、在留期間を確認してください。

不法就労外国人を雇用しない

◎ 不法就労外国人を雇用しないために
不法滞在者に対するブローカーや就労が認められない外国人を雇用する事業主は後を絶ちません。

警察では、このようなブローカーや悪質な事業主の取締りを強化しています。

スズメバチ駆除にご協力を



お知らせ

4月19日、管内の学校の交通安全講話、自転車安全教室を行いました。前期課程の子供たちが乗る自転車はまだ不安がいっぱいです。子供たちの自転車を見たら、徐行する等、思いやりのある優しい運転でお願いします。

4月中旬から佐久島敷地にペットボトル等で作ったスズメバチの女王蜂駆除了。蜂はトラップに入つてもしばらくは生きています。危険なので触らないで下さい。6月上旬ころには回収する予定です。よろしくお願ひします。